

Le recteur d'académie visite l'éco-école Élise-Freinet



William Marois, recteur d'académie, accompagné de Denis Waleckx, directeur académique et de Jean-Christophe Mercier, inspecteur d'académie. | OUEST-FRANCE

Par Ouest-France

Publié le 22/10/2018 à 00h50

Jeudi matin, William Marois, recteur de l'académie de Nantes, est venu à l'école Élise-Freinet. Les élèves ont lu leurs créations poétiques : des haïkus. Puis les écodélégués de la classe de CM1-CM2 ont présenté les différents projets éco-écoles menés depuis 2014 sur la biodiversité, l'eau, l'alimentation, l'énergie et le climat.

Le recteur a félicité les élèves pour leur intervention : « **Je vous incite à solliciter le label E3D, délivré par le Rectorat** ». La directrice Hélène Guerrier a précisé : « **Les projets perdurent puisque nous poursuivons les pesées au restaurant scolaire et le nettoyage du sentier.** » Les évaluations diagnostiques en CP-CE1 ont été évoquées par les enseignants, et les outils favorisant la continuité en élémentaire. « **C'est un outil de mesure intéressant en début d'année scolaire pour obtenir un aperçu plus précis dans notre classe, solliciter des aides extérieures, adapter en classe et mettre en place rapidement des activités pédagogiques complémentaires.** »

Les professeurs des écoles ont noté que : « **C'est coûteux en temps, les exercices n'évaluent pas forcément les notions de base et sont limités dans le temps, ce qui ne permet pas d'attester du niveau réel des enfants, notamment les plus lents** ».